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2016-17 年度  RI 会長：ジョン・ジャーム／ ガバナー：前嶋修身／会長：大野年司／ 幹事：渡辺久記  

クラブ会報委員会  委員長：松岡  保／例会日：木曜日  午後 12:30 開会／会場：ベルヴィアイトピア 

 

第２４５７回 ８月第２例会 ８月１８日（木） 

[ 夜間例会 行田市長 工藤 正司様卓話] 

●点鐘 大野年司 会長 

●会長の時間 大野年司 会長 

●幹事報告 渡辺久記 幹事 

●委員会報告 

●工藤 市長様 卓話 

●出席奨励・スマイル委員会 

●点鐘 大野年司 会長 

 

点 鐘 

 

会 長 の 時 間 

 
 

今日は、行田市の工藤市長に卓話をお願いしましたと

ころ、公私共にご多用の中、また夜間にも関わらず、我々

行田ロータリークラブのために、快くお引き受け下さいまし

たこと、心よりお礼申し上げます。 

 さて、日本では、５年半程の前に東日本大震災、今年４

月に熊本の大震災、と大きな被害をもたらす地震が発生

しました。世界各地でも、大きな地震や水害が多発してお

ります。 そうした中にあって今日は、市長より「地域資源

を核とした安心安全な活力あるまちづくり」と題しての卓話

を頂く予定です。 

 工藤市長におかれましては、皆様ご存知のように、小説

「のぼうの城」の大ヒット、そしてその映画化、「田んぼアー

トのギネス登録」、そして今回の池井戸潤の「陸王」と、地

域の資源を生かしたまちづくりに日々奮闘努力をされてお

り、行田の知名度、認知度も上がって、まちが大変元気づ

いております。 そうした中で、未来を担う子供達が安心し

て学べる環境づくりとして、校舎、体育館等の耐震化も既

に完了しております。故郷に愛着や誇りを持った子供達

がきっと育ってゆく事と信じております。そして大きな期待

を寄せるところです。 工藤市長のそうした積極的な施策

に期待を致しながら、卓話を拝聴させて頂きたいと思いま

す。本日は宜しくお願い致しますと申し上げ、挨拶とさせ

て頂きます。 

幹 事 報 告 
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本日は、工藤正司行田市長の卓話例会です。工藤市

長よろしくお願いいたします。また、お手伝い頂いている

市役所秘書課の諸貫様、柿沼様ありがとうございます。 

尚、本日は、卓話終了後に懇親会がございます。懇親

会の場所は、お隣の建物の二階になりますので、一度降

りて頂いて、通路を渡ってから二階に上がりますので、お

間違えの無いようにお願いします。 

では幹事報告をいたします。 

1. 前回例会のありました８／４の夜、ここ湯本さんにて、

第５グループの会長幹事会が開催されました。報告と

しては、１１月５日、６日の土日に行われる地区大会の

案内がありました。初日の土曜日は、ホテルガーデン

パレスにて会議・セミナー及びRI会長代理ご夫妻歓迎

晩餐会が開催されます。６日の日曜日は、場所を籠原

の「さくらめいと」に移して、式典と田中作次元 RI 会長

の講演があります。 

また、地区のチャリティゴルフコンペが、９月２９日

(木)に熊谷ゴルフクラブにて開催されます。各クラブ４

名程度の出席をお願いしたいとのことですので、参加

してみたい方は、新井誠 健康管理・ゴルフ委員長に

連絡願います。尚、その 9/29 木曜日の当クラブの例

会は、アイトピアでの夜間例会となっています。 

  もう一点、会長幹事会に於いて、地区のブライダル委

員会より、ブライダルパーティーの案内がありました。

パーティ開催日時は１０月２２日土曜日午後１時より、

場所は熊谷のキングアンバサダーホテルとなります。

会費は２千円です。申し込み資格は、ロータリアンの子

息・子女及び知己の方、単身ロータリアンの登録も可

能だそうです。現在のところ、男性の申込者が少ないと

のことですので、皆様の廻りで該当される方がいらっし

ゃいましたら、是非とも紹介・登録をお願いしたいとの

ことでした。 

2. 地区より、RLI（ロータリーリーダーシップ研究会）の研

修の案内が届きました。9/24 のパートⅠ研修から、来

年 3/11の DL研修まで、４回の研修が組まれています。

場所は、４回とも嵐山の国立女性教育会館になります。

前年度は、対象が会長エレクト・幹事エレクトでしたが、

今年はそれに加えて「会長推薦による入会５年未満の

方」も受講可能となりました。 

  私も以前にこの研修を受け、ロータリーの楽しさや多く

のことも学ぶことが出来ました。他クラブに多くの知り合

いが出来たことも貴重な経験であったと思います。今

年度の参加者については、クラブ研修リーダー委員会

に選考をお願いする予定ですが、是非、意欲のある方

の参加をお待ちしております。 

3. 来週 8/25 の例会は、通常通り、アイトピアでの昼間の

例会となります。創立記念例会として、鈴木秀憲パスト

ガバナーに卓話を頂きます。お間違えの無いようお願

いいたします。 

 

委 員 会 報 告 

 
        財団・米山 田山委員長 

 

社会奉仕 関 委員長 

 

本 日 の 卓 話 

 

 

行田市長 工藤 正司様 
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「地域資源を核とした安心な活力あるまちづくり」 

１．地震、台風などの自然災害への備えの重要性 

学校などの耐震工事や自主防災組織の立ち上げ 

2．地域資源を活かした観光戦略の推進 

川の整備により、行田ふれあいポタリング&ウォーキン

グの実施。 

ドラゴンクエストとコラボをした田んぼアートは来客数が

前年の約１．８倍 

3．活力みなぎるにぎわいのまちの創出 

ＪＲ行田駅前周辺の整備 

についてお話をしていただきました。 

 

 

 

謝 辞 

 

山本 憲作委員 

 

司会 関 委員 

出 席 状 況 報 告 

 

斎藤 浩二委員長 

T 

A 

正会員数 

85 年規定承認者 

６３名 

１６名 

A 理事会欠席承認者  

P 本日の出席者 ３９名 

B 各承認者の例会出席者 ７名 

MU 本日のメーキャップ者 １名 

本日の出席率 ７４％ 

 

ニ コ ニ コ 報 告 

○大野会員  

工藤市長様 本日は有難うございます。 

○渡辺会員 

工藤市長様 本日はお世話になります。 

○渡辺 栄一名誉会員 

お世話になります。 

※本日のニコニコは７000円でした。 

ありがとうございました。 


